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Solicita a alocação de recursos federais
para serem investidos na retomada das
obras de construção da Capela Mortuária
no Distrito de Piraporã, no Município de
Itaporã.

 

Deputado Zé TeixeiraAutor:
Indicação Tipo:

________________Ass. Protocolo:
___/___/______Data Arquivo:

22/11/2022Data Leitura:
Projeto:
Processo:

03523/2022Protocolo:

INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo aos Excelentíssimos Deputados Federais e Senadores representantes de
Mato Grosso do Sul na Câmara dos Deputados e Senado Federal, solicitando a
alocação de recursos federais para serem investidos na retomada das obras de
construção da Capela Mortuária no Distrito de Piraporã, no Município de Itaporã.

Plenário Deputado Júlio Maia, 22 de novembro de 2022.

 Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(157/2022)

JUSTIFICATIVA

Com o intuito de disponibilizar um local apropriado para a realização de cerimônias
fúnebres à comunidade de Piraporã e região, o Vereador José Odair dos Santos
"Cascatinha", do Legislativo Municipal de Itaporã, por meio do Requerimento n° 055
/2022 reivindicou nosso apoio junto à Bancada Federal representativa de MS, visando
à alocação de recursos da União a serem investidos na retomada das obras de
construção da Capela Mortuária, naquele Distrito, que se encontram paradas.

O Vereador explica, em sua justificativa, que no passado houve a formalização de
convênio entre o Governo do Estado de Mato Grosso do Sul e o Município de Itaporã,
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no montante de R$ 55.000,00 (cinquenta e cinco mil reais), e com a doação de um
terreno por parte de um cidadão de Piraporã para a referida construção. Ocorre que as
obras foram iniciadas na época de 2012, no entanto, permanecem paradas desde
então, razões que justificam a importância neste atendimento.

Sendo o término da construção da Capela Mortuária de grande relevância para a
população de Piraporã, pois proporcionará local adequado e com mais conforto às
famílias no momento de velarem seus entes queridos e, diante da falta de recursos
disponíveis na municipalidade, contamos com a especial atenção dos Deputados
Federais e Senadores de Mato Grosso do Sul nesta concretização.


